
VERB + INFINITIVE / -ING FORM 

(Verbo + infinito /forma in -ing) 
 

VERBO + INFINITO VERBO + FORMA IN -ING 

I hope (io spero) to go I love (io amo) going 

I want (io voglio)  to go I enjoy (mi piace) going 

I’d like (mi piacerebbe) to go  I like (mi piace) going 

  I don’t mind (non mi dispiace) going 

  I prefere (io preferisco) going 

  I hate (io odio) going 

 

1. ALCUNI VERBI SONO SEGUITI DALL’INFINITO DI UN ALTRO VERBO, MENTRE ALTRI 

REGGONO AL FORMA IN -ING.  

 

Ex. I want to see an interesting film. (voglio vedere un film interessante) 

      I enjoy playing computer games. (Mi piace fare giochi al computer) 

 

 

2. I VERBI CHE ESPRIMONO PREFERENZA O AVVERSIONE (LIKE, LOVE, HATE, ECC…) 

SONO DI SOLITO SEGUITI DAL VERBO ALLA FORMA IN -ING OPPURE DAL 

COMPLEMENTO OGGETTO. 

 

Ex. I hate ironing. (Odio stirare) 

 

3. Osserva infine la differenza tra LIKE e ‘D LIKE: 

 

• I like going to the mountains. (Mi piace andare in montagna) 

• I’d like to go to the mountains. (Mi piacerebbe andare in montagna) 

        


